

MEDIATOR

Atlet Triathlon Kodam XIV/Hasanuddin Borong Piala, Kapendam XIV/ Hasanuddin Kol. Inf Rio Purwanto Beri Apresiasi

HermanDjide - PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID

Jun 26, 2023 - 20:44



Atlet Triathlon Kodam XIV/Hasanuddin Borong Piala, Kapendam XIV/ Hasanuddin Kol. INF Rio Purwanto Beri Apresiasi

MAROS - Atlet Triathlon Kodam XIV/Hasanuddin kembali menorehkan tinta emas di event lari Geopark Half Marathon yang dilaksanakan di kawasan Wisata alam Air Terjun Bantimurung, Kab. Maros. Minggu (25/06/2023).

Dalam event tersebut setidaknya terdapat sekitar 1.245 peserta yang berasal dari berbagai komunitas baik dari Sulsel maupun tingkat Nasional. Event kali ini terdapat 3 pilihan kategori, 5 km, 10 km dan 21 km.

Kapendam XIV/Hasanuddin Kolonel Inf Rio Purwanto, S.H, ketika dihubungi

melalui selulernya, Ia membenarkan bahwa dalam event tersebut prajurit Kodam XIV/Hasanuddin dan beberapa peserta binaan Kodam telah meraih beberapa juara.

"Kodam XIV/Hasanuddin mengirimkan 11 orang personel untuk mengikuti lomba, yang terdiri dari 3 orang pelatih untuk mendampingi yakni Mayor Inf Mifdal (Jasdam), Serda Ismail (Rindam) dan Pns Alisman (Jasdam) serta 8 atlet, dipimpin oleh Danyon Zipur 8/SMG Letkol Czi Yuda Herizal, S.H., selaku Ketua Triathlon Kodam XIV/Hasanuddin", Jelas Kolonel Rio.

"Dari hasil perlombaan, para atlet Kodam XIV/Hasanuddin berhasil meraih juara podium dari berbagai kategori, yakni di kategori 21 km putra, juara kedua ditempati oleh Prada Muh. Ali asal satuan Yonif 721/Mks dan di posisi keempat ditempati oleh Pratu Suparmaan dari Kodim 1414/Tator", Sambungnya.

"Selanjutnya di kategori 10 km putra, di posisi kedua diraih oleh Pratu Nasir Maisi yang berdinasi di Kodim 1414/Tator. Kemudian kategori 10 km putri, di posisi pertama adalah Yeni dan di podium ketiga Salsabilah, yang keduanya merupakan atlet binaan Kodam XIV/Hasanuddin.

Dan di kategori 5 km putra, Pratu Alias Praji dari satuan Yonif 725/Wrg berhasil meraih juara pertama dan Pratu Retnando Ramadhan satuan Yon Zipur 8/Smg di posisi kedua. Lalu di kategori 5 km putri atlet binaan Kodam yaitu Sri Wahyuni berhasil menempati posisi pertama", Tambahnya.

Kapendam pun menyebut bahwa prestasi yang diukir oleh para prajurit Hasanuddin tersebut tak terlepas dari support dan perintah dari Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)., selaku Pangdam XIV/Hasanuddin yang menginginkan seluruh prajurit Hasanuddin terus berkiprah dimanapun dan dalam bentuk apapun, untuk mengharumkan nama Kodam Hasanuddin, sesuai sesanti Setia Hingga Akhir dan Slogan 6K di Hati Kita.(Herman Djide)